

Fecha: 29-08-2025  
Medio: El Sur  
Supl.: El Sur  
Tipo: Noticia general

Pág.: 13  
Cm2: 283,7  
VPE: \$ 682.181

Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida

Título: El Biobío dice presente en la tercera versión de "Campeones Sin Límites"

# El Biobío dice presente en la tercera versión de "Campeones Sin Límites"

15 deportistas paralímpicos de la zona participaron en la capital.

Entre el 26 y el 28 de agosto, el deporte adaptado se tomó el Centro de Entrenamiento Paralímpico del Estadio Nacional, donde cerca de 80 atletas de distintas regiones del país se reunieron para competir en disciplinas como atletismo, tiro con arco, básquet-

bol, natación y tenis de mesa.

La cita corresponde a la tercera edición de "Campeones Sin Límites", torneo organizado por Ripley junto con la Unidad de Ejercicio y Deporte Adaptado (UEDA) de la Teletón y Canal 13. El encuentro se ha consolidado como un espacio deportivo y formativo clave para el desarrollo de talentos en Chile. Stefania Morales, Boris Cortes y Fernando Díaz son algunos de los 15 deportistas que representaron a Concepción en las ca-

tegorías de tenis de mesa, atletismo, natación, tiro al arco y básquetbol en silla de ruedas 3x3.

En esta ocasión, el torneo se realizó en la antesala de los Juegos Parapanamericanos Juveniles de Santiago 2025, transformándose en una instancia de preparación. Su participación es posible gracias al apoyo del programa Avión Solidario de Latam, que desde hace más de 25 años mantiene una alianza con la Teletón y facilita pasajes gratuitos para niños, fami-



Deportistas de tenis de mesa, atletismo, tiro al arco, básquetbol y natación competieron en el tercer encuentro de este tipo.

liares, funcionarios y médicos que deben trasladarse a recibir tratamiento fuera de su ciudad de origen.

## CAMPEONES SIN LÍMITES

La iniciativa "Campeones Sin Límites" nació en 2023 con un propósito transformador: la rehabilitación a través del deporte y visibilizar a los deportistas paralímpicos. Este año, esa visión dio un giro para mostrar que estos campeones no solo "tienen una historia", sino que "son historia", sobreponiendo sus logros por encima de sus discapacidades. Este campeonato busca celebrar y visibilizar sus extraordinarias capacidades como deportistas de élite, reconociendo el duro trabajo que llevan a cabo en su ruta de preparación hacia las grandes competencias paralímpicas.